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いつも自分を支えてくれている家
族や従業員の皆さんに、絆をつなぐ
ことの大切さを伝えていきたいとい
う思いで走りました。

オリンピック聖火リレーが延期に
なり、中止にする都道府県もあった
中で開催されるか心配でしたが、走
ることができてよかったです。当日
の空は今までに見たことのない青さ
でとても感動しました。
「人と人」とのつながりが大切と

思っていて、このオリンピック聖火
リレーでも、聖火を受け渡すオリン
ピック聖火ランナーの方々と仲良く
なりました。今はつながりが希薄に
なってきている時代なので、日頃か
ら人と人との結びつきを大切にして
いきたいと思います。

とても緊張したけど、すごく楽
しかったです。舞鶴の人たちに笑顔
を届けようとか、早くコロナが無く
なってほしいと思いながら走りまし
た。学校の皆にも応援してもらい、
走っている映像を見た友達からは

「すごい緊張しているな」とか言わ
れ盛り上がりました。

オリンピック聖火リレーが１年
延期になったことや舞鶴市を走れな
かったことは残念ですが、この 1 年
でコロナを収めるために自分が何を
するべきか考え、将来は医療関係の
仕事をしたいなと考えています。

これまでは物事をネガティブに考
えがちでしたが、この経験を生かし
て、今後、何事にも挑戦していこう
と思います。

20 年ほど前に難病を発病して幼
稚園を退職しました。当時担当して
いた子ども達が 20 歳ぐらいになっ
た今、その子たちに頑張っている今
の自分の姿を見せたい、これまで支
えてくれた人へ恩返しがしたいとい
う思いで走りました。走る姿を見た
教え子たちから連絡もあり、とても
うれしかったです。延期になったと
きは、来年、元気に走ることができ
るか不安に思いましたが、こうして
走ることができました。自分の子ど
もや家族はもちろん、今働いている
幼稚園の子ども達が全力で遊ぶ姿や
パワーは薬よりも元気にさせてくれ
ます。皆さんのおかげで私が走れた
ように、今後の人生では色んな人へ
恩返しをしていきたいと思っていま
す。

フィットネスクラブでコーチをし
ています。健康な人を増やしていき
たい、オリンピック聖火リレーが運
動に興味がない人の運動をするきっ
かけになったらいいなと思って走り
ました。

オリンピックトーチはクラブに
も飾り、クラブのメンバーさんに見
て触ってもらいました。「明るい話
題で元気になった」「すごくワクワ
クした」とメンバーさんが想像以上
に喜んでくれたので、いつも元気を
もらっている分の恩返しができてよ
かったです。

今回の経験を通じて、夢はあきら
めなければかなうとすごく感じまし
た。今まで以上に、あきらめないこ
との大切さを心から伝えていけると
思います。

会場のスタッフの方に「皆さんの
笑顔が見たくてこの仕事をしている
ので、笑顔で走ってください」と言
われ、笑顔で走ることができました。

1 年延期されていましたが、その
期間にコロナを取り巻く状況、医療
のことなどを考えることができまし
た。この 1 年がなければただ走って
満足していただけかもしれません。
オリンピック聖火リレーを通じて成
長することができたと思います。中
学の学習支援員をしていますが、人
生って自分の思うようにいかないこ
とが多いです。頑張っても結果が出
ないこともあります。でも頑張って
いたら、その努力を見てくれている
人が必ずいるので、頑張った過程は
すごく大事にしてほしいと思いま
す。

福島からたくさんの方がつなぎ、
たくさんの思いの込められたオリン
ピック聖火。オリンピック聖火は地
球上に１つしか存在しません。この
火を絶対につながないといけないと
いう思いで走り、無事つなぐことが
できてよかったです。

以前はチェアスキーアルペン、現
在は車いすハンドボールをしていま
す。

車いすハンドボールでは、日の丸
を背負ってプレーしたいと思ってい
るので、パラリンピックの正式種目
になるよう期待しています。

また、こうして走ることができた
のは、チャレンジしようと一歩踏み
出したからです。勇気をもって一歩
踏み出すことの大切さも感じること
ができました。

中本朱音さん

大橋真起子さん

山本新之介さん

亀村美由紀さん

本田徹さん 仲井祐子さん
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